
 

 

 

 

 

 
EMENTA REQUER INFORMAÇÕES ACERCA DA 

EXISTÊNCIA DE UM PLANO DE 

REVITALIZAÇÃO DO CÓRREGO ÀS 

MARGENS DA VIA NORTE 

CONFORME ESPECIFICA. 

 

SENHOR PRESIDENTE 

Apresento à consideração da Casa o seguinte:  

 

  CONSIDERANDO o poder fiscalizatório do Legislativo; 
 

  CONSIDERANDO as diretrizes nacionais para o saneamento básico, inclusive 

a limpeza urbana, a serem prestadas pelo serviço público, conforme o art. 7º da Lei 

11.445/2007; 
    
  CONSIDERANDO o art. 1º da Lei Complementar nº 2414/2010, que institui a 

Coordenadoria de Limpeza Urbana no âmbito do município de Ribeirão Preto; 
 
  CONSIDERANDO que o córrego localizado às margens da Av. Eduardo Andréia 

Matarazzo possui vários pontos com descarte irregular de lixo que acabam poluindo o próprio 

córrego e seus arredores. 

 

  REQUEIRO,  
 
  na forma regimental,  
 
  Que seja oficiado o Ilmo. Sr. Antônio Duarte Nogueira Junior, Prefeito 

Municipal, para que apresente informações acerca da existência de um plano de revitalização 

do córrego às margens da Via Norte, em especifico: 

 

1. Existe um plano de revitalização do córrego localizado às margens da Av. Eduardo Andréia 

Matarazzo, conhecida popularmente como Via Norte, onde o objetivo seja a despoluição 

do córrego e o plantio de árvores em seus arredores? 

 

2. Qual estágio se encontra esse plano, se existente? 

 

3. Foram feitos estudos sobre o nível de poluição do córrego mencionado nos últimos três 

anos? Qual o resultado do último estudo do nível de poluição do córrego? 

 

4. Quais foram as ações da prefeitura no ano de 2021 voltadas para a despoluição do córrego 

e seus arredores? 

 

5. Quantas operações de retirada de resíduos incorretamente descartados nos arredores do 

córrego foram feitas pela prefeitura no ano de 2021? 



 
 

  E que, aprovado pelo Egrégio Plenário, seja encaminhado o presente ao 

Excelentíssimo Prefeito de Ribeirão Preto, Antônio Duarte Nogueira, para que determine 

providências imediatas para o que foi solicitado.  
 

Sala das Sessões, 20 de dezembro de 2021 

 

DUDA HIDALGO 

VEREADORA 
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